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　・展示ブースを設けて、各プロジェクト順番で説明当番を回す。ステージは今年度行わない。

　・「（仮称）速野まるごと博物館プロジェクト」→「速野まるごと博物館プロジェクト」へ

　　　　「これからの速野」ナレーション付け
≪検討≫

２　広報紙の発行
　・８月号速野の窓と一緒に渡す。内容は昨年度と同様に。

３　学区民のつどいでのＰＲイベントについて

４　Ｂプロジェクトのチーム名変更について

　・Ａポケットパークは、宿根性の植物やアジサイ、花木など道路から見て美しく季節感のあるものを植え

　　　　 まちづくり絵本の作成（自治会長会で大人で描いていただく方の推薦を依頼）

　　　　　　※コースの試走は7/24予定
　　　　　四季桜植樹会（2/19）
　　　　　県要望（サイクリングロード、健康器具、教育キャンプ場設置）※自治会長会で最終判断。

　　　　　月１回のノルディックウォーキング開催（学区民のインストラクタも養成予定）
　○Ｄ：夏休み大川自由研究室（8/2）
　　　　 新川の河畔林の利活用（県立大との連携）
　　　 　ウッドデッキの設置、立命館大学との連携でイベント開催
　　　　 大川の環境整備

　　　　　歩こう会開催（12/11）

１　各プロジェクトの進捗状況および検討について

　　　　　防犯・ゴミゼロパトロールの実施。自治会長会にて相談。

　　     広報紙の発行
  ○Ｅ：ふるさと紹介のつどい開催

会議名： 第２回ふるさとづくり委員会グループリーダー会議

議題 各プロジェクトの進捗状況、広報紙の発行、学区民のつどいでのＰＲ活動、
Ｂプロジェクトのチーム名変更、看板の設置、情報提供方法

会議要旨

速野会館小会議室

山本光男、岡本善広、今井寿一、大井豊、西村實、金森修一、宮川美紀子（7名）

地域振興・交通政策課　坪内課長・杉本主任　　速野会館　赤井館長、飯田主事

内容

　 ○Ａ：学区民のつどいでの乗り方教室、サイクリングイベント開催
　　　　　サイクリング大会（11/26）
　　　　　ポケットパークの除草活動（第１回7/26）

　・Ａサイクリング体験はスポーツタイプの自転車だと危険はないか？→前後についてスピードがでない
　　ようにする。県と書面で取り交わすこととする。

　 ○Ｂ：自然編マップ作成（年度内発行）
　　　　　フォトコンテスト開催（年２回）
　　　　　看板設置

　 ○Ｃ：学区民のつどいでのノルディックウォーキングイベント（サイクリングと同じ時間帯）
　　　　　学区民のつどいでのマップ配布（500枚）
　　　　　地球市民の森フォトコンテスト開催（～８月末）。展示・表彰学区民のつどいにて行う。

　　てはどうか。⇒Ａプロジェクトで相談。
　・Ｃ防犯・ゴミゼロパトロールは自治会の業務が膨らんでいるので困難ではないか。



　　○ヘイケボタル（大曲）
　　○コスモス、マリーゴールド、菜の花、ハボタンといった自治会で取り組まれている花々（今浜）
　　○ムクロジ（美崎）
　　○紅葉（中野）
　　○電柱のない美しい街並（ネオベラ）

　　・文言についてもＢプロジェクトで決定の上、全体会にかけるべき。
　　・小学校の大王松は看板設置しないのか？⇒Ｂプロジェクトにて相談。自治会長会で決定。

５　看板の設置について
　・自治会長に依頼し、原則各自治会１箇所選定いただいた。
　　○旧野洲川堤防沿いの桜３箇所（開発、水保、美崎）

　　○琵琶湖沿いのヨシ帯（木浜）
≪意見≫

次回以降に
ついて

学区民のつどいでのＰＲイベント、広報紙（２回目）の発行、次年度予算について

広報紙の発行、学区民のつどいでのＰＲイベント、Ｂプロジェクトの名称変更、看板の
設置について、情報提供方法について決定事項

6　各プロジェクト・各部会への情報共有、学区民への情報提供方法について
　まったく、興味のない方に見ていただくのは困難。
   ・まちづくりの役員さん向け：正副部会長会および問い合わせがあれば、会館が対応。必要に応じて、
　　　　　　　　　　　　　　　　　    各リーダーに取り次ぐ。

　　　　　　　　　　　　　　　紙は年２回の発行目指す。

　○グループリーダー会議　９月６日（火）　午後７時30分から

７　次回会議
　○ふるさとづくり委員会　７月26日（火）　午後７時30分から

　 ・一般の学区民向け：速野の窓でふるさとづくり委員会の取り組みを掲載する際には大きく掲載。広報

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  討することとする。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　いるので一旦そのままで動く。今後委員より意見があれば再検

　　・プロジェクトの見直し（自治会割について）：意見をいただいていたが、現在まで自治会割で動いてい
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　るので一旦そのままで動く。今後委員より意見があれば
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　再検討することとする。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　・最終年度に向けた計画について：意見をいただいていたが、プロジェクトごとに各自計画し実施して


